

[Vienna.at](#)[News](#)[Wien](#)

Prater: Höchstes Kettenkarussell der Welt montiert

Prater: Höchstes Kettenkarussell der Welt montiert

Online gestellt:

22.04.2010 16:41 Uhr

Aktualisiert:

22.04.2010 16:44 Uhr

Es gibt [1 Beitrag](#)

Das höchste Karussell steht nun im Wiener Prater - ©APA

Vor dem Schweizerhaus wurde ein 117 Meter hoher Koloss errichtet. Zum Aufbau des Rekordkarussells wurde ein 500 Tonnen schwerer Kran benötigt, Ende April sollen die ersten Gäste in luftiger Höhe Platz nehmen.

[Bilder zum höchsten Karussell](#)[Video: Höchstes Karussell der Welt in Wien](#)

Seit dem heutigen Donnerstag steht das welthöchste Kettenkarussell in Wien: Mit der Montage der Kuppel hat der Gigant gegenüber dem Traditionsbetrieb Schweizerhaus seine endgültige Höhe von 117 Metern erreicht. Ein 500 Tonnen schwerer Kran hat den vierteiligen Aufbau des neuen Praterturms in schwindelnde Höhen transportiert. Dort sorgten schließlich schwindelfreie Monteure für die Befestigung.

In dem 7,5 Tonnen schweren und 20,5 Meter hohen Turmabschluss finden sich drei Uhren mit je 2,7 Metern Durchmesser. In dieser goldglänzenden Zwiebelkuppel finden sich überdies 1.200 LEDs, die den Himmel des Vergnügungsparks erhellen sollen.

Der genaue Termin für die Eröffnung des Riesen unter den Fahrgeschäften steht noch nicht fest. Derzeit zeigt man sich zuversichtlich, Ende April die ersten Gäste mit den zwölf Doppelsitzen in luftige Höhen transportieren zu können.

Was meinen Sie?

[Ihre Meinung](#)

[Kommentare filtern](#) | Es gibt [1 Beitrag](#) zu diesem Thema

Kommentar von:

[fritz194](#)

23.04.2010 14:25 Uhr

Stumpfsinnige APA Meldung...

[melden](#)

Einen 500 Tonnen schweren Kran hätte man nur in 10 Teilen dorthin bringen können - und dann erst vor Ort zusammenbauen.

DIE MAXIMALE TRAGKRAFT DES KRANS BETRÄGT 500 TONNEN.

Man könnte auch "ein 500t Kran" sagen - 500t schwer ist der aber sicher nicht.

Das ist ein bisserl ein Unterschied.

[Antworten](#)

0
